

# Oposición de EU a reducir deudas de 4 países de C.A.

Washington, junio 10 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan expresó hoy su oposición a una propuesta de reducir las deudas de Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras en unos 70 millones de dólares.

Un Proyecto de Ley del senador Bill Bradley también habría incrementado las cuotas de azúcar adquiridas a esos países en 350,000 toneladas durante 1988 y en 600,000 toneladas en los años siguientes.

Permitiría también introducir 100,000 toneladas de Nicaragua, —país al que no se permite ahora enviar ese producto a Estados Unidos—, una vez el gobierno de Managua suscriba un acuerdo con los Contras a fin de poner fin a la guerra civil.

El proyecto de Bradley no menciona una reducción de la deuda de Nicaragua.

Cultivadores norteamericanos de azúcar que de-

—Pasa a la página 13—



**CORRESPONSAL HERIDO.** Lima, junio 10 (AP-Cablefoto). El corresponsal y fotógrafo de la AP, Alejandro Balaguer, controla su herida mientras trata de incorporarse tras ser golpeado en la cabeza con una piedra. Fue herido mientras cubría una manifestación antigubernamental en la Universidad de Lima.

## Investigan acusaciones contra el senador Wright

Washington, Junio 10 (Reuter). El Comité de Ética de la Cámara de Representantes anunció hoy el lanzamiento de una investigación preliminar sobre seis acusa-

ciones de conducta indebida contra el presidente de la Cámara, Jim Wright.

Wright, demócrata por Texas, dijo que los car-

—Pasa a la página 13—

## Dukakis podría ganarle a Bush, pero sin Jackson

Washington, junio 10 (DPA). En las elecciones presidenciales norteamericanas de noviembre próximo, el candidato demócrata, Michael Dukakis, podría

ganar a su rival, el republicano George Bush, pero solo si desiste de llevar a Jesse Jackson como vicepresidente.

Según una encuesta

—Pasa a la página 13—

## Francia celebrará mañana elecciones parlamentarias

París, junio 10 (Reuter). El presidente socialista Francois Mitterrand pidió hoy a los votantes franceses una clara mayoría en la ronda final de la elección general, a celebrarse el do-

mingo. "Francia necesita una mayoría estable, durable y progresiva en el parlamento", dijo el Presidente de 71 años en una entrevista por televisión a

—Pasa a la página 55—

# Concluye reunión de OTAN en Madrid

Madrid, junio 10 (UPD). El secretario de Estado norteamericano George Shultz declaró hoy, al término de una reunión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, dijo hoy —no estar satisfecho— debido a que no todos los miembros están aportando lo suficiente a los gastos de defensa de la alianza.

Shultz y otros 15 ministros de Relaciones Exteriores analizaron los cambios políticos y económicos en curso en Europa Oriental y también sobre los gastos de defensa en el seno de la OTAN, sin llegar a un acuerdo.

"No estoy satisfecho porque no todos aportan satisfactoriamente. Lo

—Pasa a la página 21—

## Ejecutan en la horca a cinco sudafricanos

Johannesburgo, Junio 10 (DPA). Cinco sudafricanos negros condenados a la pena capital por asesinato fueron ajusticiados hoy en la horca en la cárcel central de Pretoria.

Según informó el Ministerio de Justicia, otros dos ciudadanos negros condenados a muerte —también por asesinato— obtuvieron pocas horas antes de la ejecución la oportunidad de pedir clemencia al presidente del estado.

La cifra de ejecuciones está creciendo en Sudáfrica. Tan solo en el pre-

—Pasa a la página 13—



**ADVIERTE.** Washington, junio 10 (AP-Cablefoto). Adolfo Calero, líder de los Contras advierte que sin la ayuda de E.U., los rebeldes podrían ser aniquilados por los sandinistas.

## Khomeini padece de cáncer que le podría causar la muerte

Manama, Bahrain, Junio 10 (UPI). El líder espiritual de Irán, Ayatola Rujollah Khomeini, padece "desde hace algún tiempo" de cáncer de la próstata, que podría causar su muerte solamente

—Pasa a la página 35—

## Reagan prohíbe entrada a funcionarios de Noriega

Washington, Junio 10 (Reuter). El presidente Ronald Reagan ordenó hoy que a los funcionarios panameños vinculados con el general Manuel Antonio Noriega y con el presidente Manuel Solís Palma, se les prohíba por tiempo inde-

finido ingresar a los Estados Unidos.

"He decidido que corresponde a los intereses de los Estados Unidos restringir el ingreso al país, como inmigrantes o no inmigrantes, de ciertas personas que formu-

—Pasa a la página 13—

## Senado aprueba resolución de mejores deseos a Duarte

Washington, Junio 10 (AP). El Senado norteamericano aprobó hoy una resolución en la que expresa su "interés y mejores deseos" al presidente José Napoleón Duarte de El Salvador, de quien los médicos dicen que esta afectado

por un cáncer terminal.

La resolución, aprobada por voto oral, había ya pasado en similares términos por la Cámara de Representantes a comienzos de esta semana.

Se hace notar que Duarte "ha luchado por

—Pasa a la página 35—

## Sigue "toma" de la sede del CELAM en Bogotá

Bogotá, Junio 10 (AP). La sede del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) continúa hoy, por tercer día consecutivo, en poder de alrededor de 80 personas que dicen pertenecer al grupo Cristianos por la Paz y quienes tienen a nueve

religiosos y 21 empleados civiles en calidad de rehenes, informó la policía.

El edificio de tres pisos del CELAM se encuentra acordonado por la policía y no se permite el ingreso de ninguna

—Pasa a la página 21—



**EN FRANCIA.** París, (AP-Cablefoto). La primera ministra británica Margaret Thatcher, llegó hoy a esta capital para una visita oficial de 24 horas. Fue recibida en el "Palacio Eliseo" por el presidente Mitterrand.



**CUMBRE OTAN.** Madrid, junio 10 (AP-Cablefoto). El secretario general de la OTAN, Lord Carrington, al centro, brinda con el jefe de gobierno

español Felipe González, izquierda, y con el secretario de Estado norteamericano, George Shultz durante una recepción, tras la clausura de la reunión cumbre de la OTAN aquí.